5 Piéces

170 m?
Réf. AR1168
2990 000 €

Arcachon
Maison a vendre (33120)
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Architecture régionaliste du milieu du XXe siecle, cette maison de 170
m2 prend place sur un terrain de 1 278 m2 au coeur du quartier prisé
du Moulleau. Rénovée et augmentée d'une extension en bois en 2019,
la maison se fond dans son cadre boisé privilegié. Le jardin est
prolongé par la forét du Pyla et accessible grace a un passage privé. La
maison s'organise sur deux niveaux et est tournée vers le Sud-Est. Un
patio et ses arcs cintrés menent a I'entrée, dans la partie ancienne,
avec un premier salon avec cheminée et bow-window. La cuisine au

plan de travail en quartz blanc fait le lien avec ...

Regionalist architecture from the mid-20th century, this 170 m2 house is located
on a plot of 1,278 m2 in the heart of the popular Moulleau district. Renovated and
extended with a wooden extension in 2019, the house blends into its privileged
wooded setting. The garden is extended by the Pyla forest and accessible via a
private passage. The house is organized on two levels and faces South-East. A patio
and its arched arches lead to the entrance, in the old part, with a first living room
with fireplace and bow window. The kitchen with its white quartz worktop forms the
link with the extension ...
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